

Diagnóstico de la Rendición de Cuentas - Profesional Especializado con Funciones de Control Interno Cormagdalena, Freddy Quintero Morales 2023

Muy buenos días a todos, reciban un cordial saludo, hoy más que nunca es de vital importancia, dar a conocer que desde el sector transporte, y en especial Cormagdalena, han definido la estrategia de rendición de cuentas a través de sus planes anticorrupción y a partir de allí se han realizado actividades en las diferentes regiones de influencia del río Magdalena, dando una adecuada participación e integración con la comunidad. En el día de hoy a través de esta audiencia de rendición de cuentas, Cormagdalena ha dado cumplimiento con los tres elementos establecidos en el Manual único de rendición de cuentas, como son: información, diálogo e incentivos.

Es importante mencionar que dentro de las etapas de preparación de esta audiencia se realizó la convocatoria a través de los diferentes canales de comunicación de los que dispone la entidad, incluyendo páginas web, redes sociales, invitaciones personalizadas a los diferentes actores del sector. Así mismo se dio participación a los grupos de valor para que realizaran sus consultas y propusieran temas de interés, los cuales han sido tratados durante la sesión.

Durante el desarrollo de la audiencia, donde se informó la gestión realizada por la Corporación, detallando los avances y logros obtenidos con el objetivo de garantizar sus derechos, la metodología utilizada para la información brindada fue oportuna, comprensible, actualizada, completa, y se encuentra disponible publicada en la página web de la entidad para su consulta y profundización.

De igual manera, se dispuso de diferentes canales que permitieron a todos los grupos de interés, generar una comunicación de doble vía con Cormagdalena, promoviendo así la transparencia, el acceso a la información y la creación de valor para los ciudadanos.

Por último, Cormagdalena se encuentra comprometida con la promoción de las buenas prácticas que generan la rendición de cuenta, la cual fortalece la transparencia de todas nuestras acciones. Invitamos y exhortamos a todos los aquí presentes a continuar contribuyendo con sus aportes a estos procesos participativos, en busca del fortalecimiento de las acciones propuestas por la entidad, y realizando seguimiento a cada uno de los compromisos que aquí se han suscrito. Por parte de Control interno velaremos por la oportuna respuesta de aquellas inquietudes, las cuales no se alcanzaron a resolver en el día de hoy, pero que serán publicadas en la página web de la Corporación para su consulta.

Muchas gracias por su atención

FREDDY QUINTERO MORALES

Profesional Especializado con funciones de Control Interno

Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena-CORMAGDALENA